

Ryder CUP 2024

Challenge AK 50 versus AK 65

Was haben wir mal wieder für ein Glück gehabt!! Es war Herbstanfang – und wir konnten bei Traumwetter unseren diesjährigen Ryder-Cup - bereits zum 5. Mal - ausspielen.

Am Samstag sind wir in zwei Formaten – morgens als „Vierball-Bestball“ über 9-Loch, ab mittags dann als „klassischer Vierer“ über 18-Loch – gestartet. Nach den 7 Spielen am Vormittag lagen die 65er noch mit 4 : 3 vorne, nachmittags gab es denn allerdings eine Packung. Alle 6 Spiele im „klassischen Vierer“ wurden verloren, so dass die AK 50er mit einem Vorsprung von 5 Punkten (9 : 4) den Samstag beendeten.

Am Sonntag gingen dann 28 hochmotivierte Golfer ab 10.00 Uhr auf die Runde (B/C), es wurden 14 Einzelpaarungen gespielt. Die 65er hatten als Ziel ausgegeben, endlich einmal den Vergleich zu gewinnen, auch wenn in 13 Paarungen die HCPs der 50er besser waren. Aber es ist eben Lochspiel und da kann ja alles passieren. Allerdings wurde schon nach den ersten Einzel deutlich, dass sich die Jugend und Klasse der Jungspunde durchsetzen würde. Die AK 50er entschieden die Einzel mit 8 : 6 für sich, trotz einiger Achtungserfolge der 65er.

Endergebnis also 17 zu 10 Siegpunkte für die AK50- Mannschaft. Glückwunsch!!!!

Neben dem super Wetter und dem z.T. erstklassigem Golfspiel muss noch die gute Betreuung durch die Gastronomie erwähnt werden. Es hat alles gut geklappt und wir konnten das Turnier auf der Terrasse mit Kaffee und selbstgebackenen Kuchen in schönster Sonne abschließen.

Das war der Ryder Cup 2024.

Insgesamt hat das Turnier allen viel Spaß gemacht, auch weil es ein tolles Format ist, was sonst im Club ja eher selten zum Tragen kommt.

Für alle, die auch gerne mal bei so einem Turnierformat mitmachen möchten, kann ich schon einmal eine Vorankündigung für die nächste Saison rausgeben:

Schon in diesem Jahr haben wir im Frühjahr als Test ein Turnier im Matchplayformat für alle Clubmitglieder, eine „ 9-Loch Matchplay Clubmeisterschaft“ mit voller Vorgabe über 2 Tage, ausgespielt. Es war schon anstrengend und vielleicht auch deshalb war die Beteiligung noch nicht so überzeugend. Auch bei den Regelungen der Ausschreibung gibt es Vorschläge, wie man das Turnier noch spannender gestalten könnte.

In jedem Fall wurde entschieden, dass auch im Frühjahr 2025 so ein Spielformat für alle sportlich orientierten Clubmitglieder angeboten werden soll. Freut euch also drauf.

Für die Organisatoren Robert Heimbach